
Penna  Sant’Andrea  (TE).  Penna  Sant’Andrea  sul  tema  della
Biodiversità  nell’area  teramana.  Programma degli  interventi

Invito tutti a partecipare all’incontro di venerdì a
Penna Sant’Andrea  sul  tema della  Biodiversità
nell’area teramana.

Programma degli interventi
Saluti di
Cesare Baiocco, Riserva regionale naturale Castel Cerreto
Antonio Fabri, Sindaco di Penna Sant’Andrea
Lucia Ambrogi, WWF Italia
Adriano De Ascentiis, Riserva naturale Oasi WWF dei Calanchi di Atri
Vincenzo Ferri, Riserva regionale naturale Castel Cerreto
Luigi Ranieri, Responsabile Comando provinciale di Teramo CFS
Federico Striglioni,  Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga
Giorgio Tiscar, Università degli Studi di Teramo
Fabio Vallarola, Consorzio Area Marina Protetta Torre del Cerrano

Moderatore: Dante Caserta, Consiglio nazionale WWF Italia

Teramo.  Educazione  ambientale  “sul  campo”  per  oltre  5000
studenti: con un trekking sul Gran Sasso si conclude il progetto
Girandola realizzato dalla Polizia Provinciale
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Educazione  ambientale  “sul  campo”  per  oltre  5000
studenti: con un trekking sul Gran Sasso si conclude il
progetto Girandola realizzato dalla Polizia Provinciale

Con una giornata di trekking sul Gran Sasso si conclude la sesta edizione di “Girandola” il progetto di educazione ambientale
realizzato dalla Polizia provinciale in collaborazione con gli assessorati alla Pubblica Istruzione e all’Ambiente.

Il progetto “Girandola” ha coinvolto 14 scuole (con più classi ciascuna), dalle elementari alle superiori, ed è servita a far
conoscere ai ragazzi teramani i valori ambientali, culturali e storici del territorio nel quale vivono. Oltre 5000 gli studenti che
vi hanno partecipato; quasi 600 le ore di lezione (318 in aula e 275 all’aperto).

Attraverso lezioni in aula e all’aperto ed escursioni mirate e grazie ad un “protocollo didattico” messo a punto e realizzato
dal corpo di Polizia provinciale, come spiega il comandante Nadia Carletti: “ i ragazzi imparano a conoscere gli aspetti
peculiari della realtà dove vivono e ad assumere comportamenti che riducono l’impatto dell’attività umana sull’ambiente.
Grazie a Girandola, inoltre, comprendono meglio i legami fra storia e luoghi e fra storia e memoria anche perché nel
programma è previsto un ampio spazio alle informazioni di carattere storico”.

Il 13 giugno, quindi,  studenti, docenti, famiglie, amministratori provinciali, si ritroveranno alle 9 del mattino sul piazzale di
San Gabriele di Isola del Gran Sasso e da Casale San Nicola, seguendo un sentiero CAI, arriveranno sotto il Paretone del
Monte Corno a 1400 metri.

“Un’esperienza unica nel suo genere – commenta l’assessore alla Pubblica Istruzione, Giuseppe Di Michele – sia per
i numeri che mette in campo sia per le modalità con le quali viene realizzata visto che i docenti del corso sono gli stessi
operatori della Polizia provinciale, profondi conoscitori del territorio, e che quasi 300 ore di lezione sono realizzate all’aperto
e in luoghi particolarmente caratteristici della provincia”.

Un particolare plauso all’iniziativa arriva anche dall’assessore all’Ambiente, Francesco Marconi, il quale fa rilevare che
grazie a Girandola, in questi anni, migliaia di giovani teramani hanno avuto modo di “praticare sul campo l’educazione
ambientale con un protocollo didattico che oltre al trasferimento delle conoscenze prevede anche la sperimentazione e la
messa  in  atto  sui  luoghi  dei  comportamenti  più  rispettosi  per  l’ambiente.  Per  questo,  come  assessorato,  intendo
implementare il progetto introducendo alcuni nuovi temi legati allo sviluppo sostenibili e con una serie di attività da avviare
sin dalla prossima edizione”.

L’ideazione il coordinamento del progetto Girandola è del capitano Angelo Reggimenti.

Teramo 9 giugno 2010

Teramo. MICHELE PISANTE, PRORETTORE ALLA RICERCA, FRA GLI
AUTORI DELLA COLLANA COLTURA & CULTURA
MICHELE PISANTE, PRORETTORE ALLA RICERCA, FRA GLI AUTORI DELLA COLLANA COLTURA & CULTURA
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Teramo, 9 giugno 2010 – Michele Pisante, prorettore alla Ricerca dell’Università di Teramo e ordinario di Agronomia alla
Facoltà di Agraria, sarà a Milano, domani giovedì 10 giugno, per partecipare all’incontro con i giornalisti organizzato
dalla collana editoriale Coltura & Culture, per la quale Pisante ha curato, insieme a Paolo Inglese e Giovanni Lercker, il
coordinamento scientifico del volume L’Ulivo e l’Olio.

L’incontro si svolgerà alle ore 14.30 presso il Centro Comunicazione Bayer in Viale Certosa.

Per l’occasione i giornalisti incontreranno una rappresentanza dei 490 autori della collana Coltura & Cultura, fra i maggiori
specialisti  italiani  del  settore,  che  illustreranno  loro  un’ampia  panoramica  sui  nuovi  aspetti  delle  principali  filiere  agricole
italiane e i nuovi punti di vista ancora spesso trascurati dai media, tratti dai volumi della collana.

Scopo dell’iniziativa, dal titolo Agricoltura vera, agricoltura immaginata è quello di cominciare a riallacciare un rapporto
più stretto fra chi vive tutti i giorni l’innovazione della nostra agricoltura e chi comunica il settore agroalimentare ai cittadini.
Seguiranno seminari di formazione di Coltura & Cultura dedicati alle diverse filiere agroalimentari italiane.

Teramo. AGENA porta i progetti europei Promotion3e e Rural Res
a EMERGIE.

AGENA  porta  i  progetti  europei
Promotion3e  e  Rural  Res  a
EMERGIE.

Si chiamano Promotion 3e e Rural Res i
due progetti promossi dalla Commissione
Europea che AGENA esporrà a EMERGIE,
la  rassegna  dedicata  al  risparmio
energetico e alle fonti rinnovabili, dal 10
al 13 giugno al Porto Turistico “Marina di
Pescara”:.
Attraverso la partecipazione a EMERGIE AGENA dà il via alla campagna di promozione del marchio “Promotion 3e. L’etichetta
identificativa  dei  punti  vendita  di  elettrodomestici  che,  aderendo  al  progetto,  riceveranno,  in  maniera  del  tutto  gratuita,
formazione per i propri dipendenti sulle tematiche dei consumi energetici, materiali informativi mirati e visibilità del punto
vendita a livello locale ed europeo.
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Promotion 3e è patrocinato dal CECED –
Associazione  Nazionale  Produttori  di
Apparecchi  Domestici  e  Professionali,
Confcommercio  Abruzzo,  Confesercenti
Abruzzo, ARCO Consumatori e Adiconsum.
Per  approfondimenti
http://www.agenateramo.it/sito/?page_id=
100

Rural Res è invece un progetto finalizzato
alla  promozione  dell’uso  delle  fonti
rinnovabili delle aree montane in Europa.
In linea con le fasi progettuali, AG.EN.A.
esporrà  i  dati  emersi  dagli  studi  di
fattibilità previsti dal progetto: 8 in tutto
i siti di interesse (6 comuni) in Provincia
di Teramo con di cui sono state analizzate
le  potenzialità  di  produzione energetica
pulita.

Per  approfondimenti  :
http://www.agenateramo.it/sito/?page_id=
97
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Teramo.  Domani  seduta  del  Consiglio  Comunale  Riservata  alle
Interrogazioni.  Inizio  dei  lavori  alle  ore  15.00,  in  prima
convocazion

Domani seduta del Consiglio Comunale
Riservata alle Interrogazioni. Inizio dei lavori alle ore 15.00, in prima convocazione

Ricordiamo che domani, Giovedi 10 giugno, nell’Auditorium del Parco della Scienza, si riunirà il  Consiglio Comunale di
Teramo per la trattazione delle Interrogazioni e delle Interpellanze.

La seduta è convocata per le ore 15.00, in primo appello; quindi, come consuetudine, i lavori prenderanno il via alle ore
16.00.

Teramo. Il Prefetto per un estate sicura

Prefetto di Teramo

Innovative e concrete le iniziative del Prefetto Eugenio Soldà per rendere più sicura la circolazione stradale nel periodo
estivo. Firmato oggi un protocollo d’intesa con la Procura della Repubblica e la ASL per ottimizzare gli accertamenti su
automobilisti assuntori di alcool e/o di sostanze stupefacenti. Intese con i Sindaci dei Comuni costieri per limitare il consumo
di alcool da parte dei giovani.

Da un lato intensificare i servizi di controllo e di repressione delle violazioni al C.d.S. e, dall’altro, definire nuove intese per
cercare di contenere il consumo di alcool e migliorare in provincia le modalità di accertamento su assuntori di alcool e di
sostanze  stupefacenti  trovati  alla  guida  di  autoveicoli.  Sono  questi  gli  obiettivi  prefissati  dal  Prefetto  Eugenio  Soldà   per
rendere  più  sicura  la  circolazione  stradale   nell’estate  2010,  per  il  cui  perseguimento  sono  in  itinere  intese  con  le
Amministrazioni ed Enti a ciò preposte.
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La  fase  attuativa  di  tali  iniziative,  innovative  ed  improntate  ad  una  maggiore  efficacia,  ha  avuto  inizio  nella  mattinata
odierna con la stipula di un Protocollo d’Intesa tra il Prefetto, il Procuratore della Repubblica ed il Direttore Generale della
A.S.L., avente per oggetto l’ottimizzazione delle procedure di accertamento da parte degli organi di polizia delle violazioni di
cui agli artt.  n. 187 (giuda sotto l’effetto di sostanze psicotrope o stupefacenti) e n. 186 (guida sotto l’effetto di alcool).

Con il protocollo, operativo dal prossimo mede di luglio, si stabilisce in sintesi che gli accertamenti sinora gravanti sui
quattro punti di Pronto Soccorso ospedalieri, saranno svolti nel futuro a cura del Servizio di Emergenza Sanitaria “118”

– attraverso unità sanitarie mobili, in caso di attività specificatamente programmate;

– presso i 9 presidi territoriali, ubicati in Atri, Giulianova, Roseto degli Abruzzi, Sant’Omero, Silvi, Teramo, Tortoreto, Isola del
G. Sasso e Bisenti), operanti h/24.

Con  il  sopravvenuto  incremento  delle  strutture  sanitarie  disponibili  ad  effettuare  sul  territorio  la  predetta  attività  di
accertamento, oltre a venir meno i disagi connessi al trasferimento delle persone da sottoporre a verifica, si evita di incidere
sulle attività, già oltremodo gravose, dei Pronto Soccorso.

Il documento adottato, inoltre, si prefigge anche lo scopo di migliorare le forme di collaborazione già in essere tra i diversi
soggetti pubblici deputati a sovrintendere alle diverse fasi procedimentali: attività di polizia, accertamento sanitario, iter
amministrativo sanzionatorio (Prefettura), aspetti di cui alle competenze dell’A.G..

Allo  scopo di  comprimere i  tempi  attuativi,  il  contenuto  del  Protocollo  sarà  illustrato  oggi  stesso,  alle  ore  15,30,  ai
rappresenti delle FF.OO. e delle Polizie Municipali, in una sessione formativa che si terrà presso la Sala Polifunzionale della
Provincia,  a  cura  del  Dirigente  dell’Area  III  di  questa  Prefettura,  del  Dirigente  dell’Assistenza  sanitaria  Territoriale  o
extraospedaliera della ASL e del Comandante Provinciale della Polizia Stradale.

Il 10 giugno prossimo, invece, in occasione di una riunione della Conferenza Provinciale Permanente allargata ai Sindaci dei
Comuni costieri, che si svolgerà alle 16.30 presso questa sede, il Prefetto ricercherà ampie intese – da  definirsi anch’esse in
specifico  protocollo  che  sarà  proposto  nell’occasione  –  su  di  un  progetto  sperimentale  teso  ad  omogeneizzare  e
regolarizzare, nel periodo estivo, in forma coordinata tra i diversi territori comunali, gli orari di chiusura dei locali ove si
somministrano  bevande  alcoliche.  Ciò  in  ragione  della  situazione  emergenziale  determinata  dagli  elevati  livelli  di
incidentalità stradale rilevati, in particolare nelle ore notturne, lungo la SS. n. 16 e sulla viabilità della costa teramana nel
periodo estivo.

A tal  fine il  protocollo  proposto,  che richiama il  “Codice Etico  di  autoregolazione per  la  sicurezza stradale”,  sottoscritto  in
Prefettura  il  20  aprile  2007,  prevede  la  possibile  adozione  da  parte  dei  Sindaci  interessati  di  specifiche  ordinanze,  da
assumersi in via straordinaria e per un periodo limitato (dal 1 luglio al 31 agosto 2010), ai sensi dell’art. 54, comma 6, del
T.U.EE.LL.,, ferma restando la possibilità di redigere, per il futuro, linee guida, comuni a tutti gli Enti locali del litorale, di
regolamentazione degli orari cui i diversi esercizi pubblici rivenditori di bevande alcoliche dovranno attenersi. L’intento è
quello di evitare, almeno in provincia,  il “trasferimento” dei ragazzi (e quindi l’assunzione di bevande alcoliche) da un locale
all’altro, a seconda dell’orario di chiusura degli stessi. Ciò a tutela della loro e dell’altrui incolumità.

Teramo, 9 giugno 2010

Teramo. Elicio Romandini risponde a Alberto Di Croce dell’IDV.
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Elicio Romandini

In  merito  alle  dichiarazioni  diffuse  a  mezzo  stampa  dal  rappresentante  dell’IDV,  Alberto  Di  Croce,  l’assessore  Elicio
Romandini  dichiara  quanto  segue  con  preghiera  di  pubblicazione  ai  sensi  del  diritto  di  replica:

“Trent’anni di vita professionale, svolta in Abruzzo come in Lombardia, in Campania, nel Lazio, mi consentirebbero di leggere
con un certo distacco le parole offensive del signor Di Croce ma, considerato il ruolo pubblico che rivesto da un anno, ritengo
doveroso puntualizzare due cose.

La prima attiene alla mia professione; sono un ingegnere socio di  uno studio con sede in Sant’Egidio che si  occupa
prevalentemente di un settore molto specialistico: la progettazione di reti gas.  La mia esperienza professionale mi ha
portato  a  lavorare  molto  più  in  altre  regioni  che  in  Abruzzo  ma,  considerata  la  specificità  delle  mie  competenze,  capita
naturalmente che anche enti locali abruzzzesi chiedano la mia consulenza.

Ciò non ha nulla a che vedere con il mio ruolo di amministratore pubblico e, avendo della politica una visione alta ed etica,
mai  e  in  nessun  caso  ho  operato  in  maniera  da  realizzare  non  dico  un’illegittimità  ma  una  situazione  in  “conflitto  di
interessi”.

La seconda puntualizzazione è che,  proprio perché siamo uomini  pubblici,  è doveroso mantenere cristallina la nostra
reputazione  e,  quindi,  ho   già  dato  mandato  al  mio  legale  per  verificare  se  esistono  i  presupposti  per  difendere  la  mia
onorabilità nelle sedi competenti”.

Teramo 8 giugno 2010

Teramo. “In gita con la Provincia”: ripartono le escursioni estive
con un programma ampiamente rinnovato Tanti  i  “viaggi” che
diventano veri e propri eventi
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“In  gita  con  la  Provincia”:  ripartono  le  escursioni  estive  con  un
programma ampiamente rinnovato

Tanti i “viaggi” che diventano veri e propri eventi

Sette itinerari, due escursioni tematiche e la riscoperta dei riti più antichi e caratteristici della nostra tradizione contadina
attraverso uno specifico percorso nella Vallata del Fino: un programma arricchito dalla collaborazione con operatori turistici
ed enogastronomici, associazioni culturali.

La Giunta ha approvato le linee guida della 26°edizione de “In gita con la Provincia”, le escursioni estive destinate ai
turisti che soggiornano sulla costa ai quali viene offerta la possibilità di conoscere il territorio teramano attraverso un ampio
ventaglio di iniziative.

Al progetto sono stati destinati 120 mila euro. <Abbiamo rinnovato il programma e gli eventi pensando ai tanti tipi di turismo
che si possono praticare nella nostra provincia: da quello culturale a quello “verde” con uno sguardo attento alle tendenze
degli ultimi anni: quindi, accanto all’offerta tradizionale, troviamo i percorsi sui riti e sulle tradizioni; quelli lungo gli itinerari
del  gusto  e,  infine,  quelli  che  conducono  agli  antichi  borghi”  commenta  l’assessore  al  turismo  Ezio  Vannucci  che
aggiunge:  “ in  programma ci sono proposte che possono accontentare tutti  e che comunque sintetizzano le nostre
peculiarità: il mare, la montagna, le colline con i borghi e l’enograstronomia, l’arte. Particolarmente suggestivo il programma
delle  escursioni  tematiche:  quello  che abbiamo chiamato sulla  “via  lattea”  con la  possibilità  di  visite  in  notturna al
l’Osservatorio Astronomico di Collurania e all’Osservatorio di Colle Leone a Mosciano sant’Angelo, e quello che prevede la
possibilità di fare trekking in montagna accompagnati da professionisti abilitati”.

Sette gli itinerari “tradizionali”: l’arte e le essenze della natura (Atri-Notaresco-Morro D’Oro”; Teramo e dintorni (Teramo-
Montorio); il richiamo della storia (Civitella e Campli); culto e tradizione (San Gabriele e Tossicia); l’armonia del gigante che
dorme (Prati di Tivo); il fascino dei borghi (Castelli, Isola); i piaceri del gusto (visite guidate nelle cantine vitivinicole seguite
da cene degustazioni).

Due le escursioni a tema: la prima “la via lattea” con visita agli Osservatori Astronomici di Collurania e Colle Leone con
degustazioni di prodotti tipici; la seconda prevede ben 10 diversi itinerari nelle aree protette montane accompagnati
da professionisti abilitati.

In  occasione  di  alcune  fra  le  più  antiche  manifestazioni  folkloristiche  nella  Vallata  del  Fino  (Valfino  in  canto,
rievocazione della trebbiatura; Laccio d’amore etc etc) saranno organizzati specifici viaggi in maniera da far conoscere una
realtà dell’entroterra solitamente esclusa dalle escursioni tradizionali.

Com’è consuetudine ai turisti sarà chiesto il pagamento di un ticket di 3 euro che poi verrà devoluto ad una associazione di
volontariato.

Teramo 8 giugno 2010



Teramo. convegno dal titolo “I Problemi della Pesca nel medio e
basso Adriatico”

convegno dal titolo “I Problemi della Pesca nel medio e basso Adriatico”

SABATO 12 GIUGNO – ORE 17

PRESSO LA SALA CONVEGNI DELLA CAMERA DI COMMERCIO DI TERAMO

Infatti, il  settore della pesca attraversa una rovinosa crisi. Una crisi che viene da lontano per ragioni conseguenti agli
interventi restrittivi sul settore attuati dalla Comunità europea, per l’assenza di una legislazione nazionale uniforme che
interessi  i  vari  profili  dell’attività  di  cattura,  e  più  da ultimo per  le  crescenti  e  più  generali  difficoltà  economiche non solo
italiane.

La Regione Abruzzo per tramite dell’Assessore Mauro Febbo e del sottoscritto, è stata da subito sensibile al problema,
organizzando numerosi incontri  con le associazioni sindacali  e gli  operatori  del settore per conoscere ed affrontare questa
difficile situazione. Ultimo il tavolo che ha coinvolto le Regioni Marche, Abruzzo, Molise e Puglia a Roma dal quale i rispettivi
Assessori alla Pesca, con un documento a firma congiunta, hanno chiesto al Ministro delle Politiche Agricole, Giancarlo Galan,
di insediare un tavolo di lavoro che veda la partecipazione delle regioni dell’Adriatico centrale e meridionale e del Ministero.

Ho pensato, quindi, di organizzare un convegno che abbia lo scopo non solo di parlare ed esporre i vari problemi che
affliggono il  settore della pesca, ma soprattutto quello di presentare le possibili  soluzioni a livello interregionale, nazionale
ed europeo.

Silvi  (TE).  L’AMMINISTRAZIONE  COMUNALE  INCONTRA  I
BALNEATORI

L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE INCONTRA I BALNEATORI
SILVI – Oggi, ore 18, presso la sala consiglaire del comune di Silvi, l’Amministrazione Comunale incontrerà la categoria dei
balneatori  alle  prese con le  problematiche relative alle  proprie strutture baòneari.  Presenzieranno il  sindaco Gaetano
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Vallescura e l’assessore al demanio marittimo Fabrizio Valloscura.


